
     В фигурном катании, главное, не 
фигуры, а катание… 
 
     Ты не научишься кататься на 
коньках, если боишься быть 
смешным. Лед жизни скользок. 
                                    Дж. Б. Шоу 

 
 
Катание на коньках – это целая философия!.... Одни люди, не задумываясь об 

этом, с детства свободно встают на коньки, как будто с этим умением они появились 
на свет. А другим требуется смириться с состоянием оторванности от земли. Пусть на 
5 см, но между тобой и льдом только тонкое лезвие, неуверенность и непослушные 
мышцы. 

Лед катка, как увеличительное стекло, от него не спрячешься, и не скроешься. Вот 
где самое время прийти на выручку товарищу, взять его за руку и помочь проехать на 
негнущихся ногах первый круг!  

16 декабря 2019 года наш класс покорял сверкающие просторы ледового дворца 
«Уральская молния». Надо сказать, что четверо ребят впервые встали на коньки. Это 
– их маленькая победа, победа над собой! 

Ну, а те, кто уже имел опыт катания, получили насказанное удовольствие, ведь 
фигурное катание – это скорость, красота, поддержка, общение! 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Кроме этого, мы посетили музей развития конькобежного спорта на Южном 
Урале, где  нам рассказали о победах 6-кратной олимпийской чемпионки Лидии 
Павловны Скобликовой. В музее были представлены кубки, медали, завоеванные 
нашими конькобежцами. А также коньки разных времен, на которых «ковались»  
победы. 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


